
  

 

 

 
        

   
         院内の安全確保のために院内の安全確保のために院内の安全確保のために 

           防犯カメラを設置しました防犯カメラを設置しました防犯カメラを設置しました 
   

 当院では、院内における盗難等の犯罪行為を未然に防止し、患者さん等病院利用者の

方々及び職員の安全を守るために、院内の各所に防犯カメラを設置いたしました。 

 このカメラは24時間稼働し、記録した画像は一定期間経過後、上書きされる仕組みに

なっています。また、プライバシーの保護の観点から、

「済生会境港総合病院防犯カメラシステム管理運用基

準」を定め、録画した画像は厳重に管理し、犯罪調査へ

の協力等の目的を除き外部への公開はいたしませんの

で、ご理解をお願いします。 
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病む人に光
あかり

をともすより良い医療をめざして 

さりげない気くばりと和顔愛語
わげんあいご

で心暖まる病院を 

築きあげよう 

当院の基本方針 

私たちは 

１．済生の精神に基づき、地域の保健・医療・福祉を支えます。 

２．患者さまや家族の皆さまに暖かく安全で良質な医療を提供します。 

３．地域中核病院として救急及び先進医療の提供に努めます。 

４．地域とのつながりを大切にし、他の医療機関・福祉施設との連携に
努めます。 

５．情報の開示・説明により信頼される医療を目指します。 

院是（当院の基本理念） 

        

        地域医療連携室講演会のご案内 
      

     と き：平成２９年４月２１日（金）１３：３０～１４：３０ 

     ところ：済生会境港総合病院２階会議室 

     内 容：「手根管症候群について～朝、手がしびれて目が覚めませんか？」 

         

         
❀どなたでも参加できます。お気軽にお越しください。❀ 

お問合せ先：地域医療連携室 ０８５９－４２－３１６１（代） 

講師 整形外科部長 津田 公子 
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当院の医療・福祉相談について 

 

場所 １階地域医療連携室 

 ３階地域医療連携室（３階西病棟） 

時間 月～金曜日 ８時３０分～１７時 

＊事前に電話で面接日時をご連絡ください。 

当院では、ソーシャルワーカー（社会福祉士）が医療、保健、健康など 

さまざまな相談に応じています。 

TEL 0859-42-3161 （代表） 

 0859-42-5805 （直通） 

相談は無料 

秘密は必ず 

守ります 

医療費相談 

自宅での介護 

介護保険 

社会保障制度 

介護施設利用 

退院後の不安 

＊無料低額診療事業として、医療費の相談にのっています。 

皆様の声2月分 

ご意見等 

 米子医大、松江市病院、国立病院に入院しましたが、

昔ながらのベッドに患者を寝させられたのは本当にびっ

くりいたしました。昔ながらのベッドは大変です。自動

ベッドだと看護師さんも楽だろうと思います。 

 付添人は患者と一緒に食べませんので、食堂に行って

いましたが注意されました。インフルエンザですが、食

事に行ったりお散歩も行かれないです。付添はどうした

ら良いでしょうか。用事がある時出たり入ったりしては

いけませんか。弁当を買いにも行かれませんか。もう少

し親身にしてもらいたいです。上の人は障がいがないで

すからわからないと思います。障がい者家族は毎日大変

です。看護師さんはいい人ばかりです。 

回 答 

 患者様がご使用になられるベッドにつきましては、

毎年順次電動ベッドへの交換を行っております。ご意

見を頂きありがとうございます。 

 付添のご家族様の対応につきましては、インフルエ

ンザ感染症が流行しており、入院患者様への感染拡大

を防止する為、面会制限を実施しており、付添等のご

家族様につきましても最小限の出入りにしていただく

ようご協力をお願いしたおりました。説明が不十分で

あったことをお詫び申し上げます。 

                  （看護部長） 

ご意見等 

 今まで何度もお願いしているのですが、各トイレ

に使い捨てのペーパータオルか何か備えていただけ

ないでしょうか。せっかく丁寧に手を洗っても拭き

取るものがないので、ハンドバックの中を濡れた手

でハンカチ（手拭き）を探し当てるのはどうかと思

います。 

 売店で買った物を食堂へ持って行くのは気が引け

るので、やはり軽食ができるスペースがあればなあ

と思います。（検査終了後） 

 コピー機のサービスの部屋があれば嬉しいです。 

 ここに書き物（鉛筆でも）があればいいのにな

あ。（鉛筆を備え付けていたが、すぐになくなる

為、置かないようにしているとのこと。） 

回 答 

ご意見をいただきありがとうございます。外来ト

イレに関しましては現在ペーパータオルあるいはハ

ンドドライヤーを設置しておりません。外来トイレ

は毎日多数の方々が利用されておりますので、現在

の清掃員の人員では補充に目が行き届かない場合が

ございます。またハンドドライヤーは手に付いた水

を吹き飛ばすため感染対策上の問題があります。こ

れらの理由で設置しておりません。各自でのハンカ

チ等をご使用願っているところでございますので、

ご理解の程お願い致します。 

軽食ができるスペースにつきましては、再度ご利

用いただけるスペースがないか検討したいと考えて

おります。 

コピー機のサービスにつきましては、院内の売店

におきましてコピーサービスを行っておりますの

で、お気軽に売店職員にお声掛けいただきご利用く

ださい。 

意見箱に設置場所の鉛筆につきましては、補充さ

せていただきました。ご不便をお掛けいたしました

ことをお詫び申し上げます。     

                （病院長） 

ご意見等 

 写真と絵画を刷新したら？ 

回 答 

 ご意見をいただきありがとうございます。今後は写

真や絵画なども含めて、皆様に少しでも和みの空間を

提供できるよう工夫してまいりたいと考えておりま

す。 

                  （事務部長） 


